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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE

Seduta:  ordinaria

No    _ÀX'}

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  22/06/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo €g          delmesedi

Seduta: pubblica di prosecuzione

Ò{&        alleore
nella   sala   Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in   via

J  Z            in palermo,
Colla  n.   48   si   è   riunito,   in   seduta  pubblica,   il   Consiglio

a    delle    vigenti    norme    di    legge    statutarie    e   regolamentari,    dal    Presidente    con    avviso

della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio

X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X,

9 Tarantino Salvatore X\

10 Terranova Francesco X
TOTALE No % ¢



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto1'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel22/06//2018

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostitui® dall'artm della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,conl'ausiliodeiConsiglieri

scrutatori

Presenti                no    g

Votanti                  n°   C6

Voti favorevo|i  n°    %

Astenuti              no   \

Voticontrari       no    \

il risultato è il seguente :

DELIBEFLA

11 verbale del  22/06/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 22/06/2018

L'anno 2018, il gio,mo ventidue del mese di Giugno, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via  Francesco La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

awiso prot. n.° 894566 del 12/06/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Istr.. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Santangelo e Tenanova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Bruschetta,  Prester  e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all' unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1  puflto  all'O.d.G.,  ovvero  "Co7%%73z.cc7zz.o7?z.

c7e/ Presz.c7e#fe ", dando lettura di alcune comunicazioni:                                          ,



•   Nota che il Consiglio invia al`Signor Sindaco e al Consiglio Comunale con cui
•*,

si  chiede  la  sospensione  della ZTL  fino  a  fine  lavori  di  consolidamento  del
!

ponte corleone.                                   #`

si  passa  alla  trattazione  del  11  àunto  hall,o.D.G.,  ovvero   "42Provczzz.o"Z.  Ve7.bc,,Z.

delle   sedute   precedenti",   darwd
*,

21/06/2018, che il Consiglio appr(

lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

11'unanimità dei presenti, ' alle ore 9,10.

Alle ore 9,15 entra il Consigliere Quartararo. Risultano presenti s Consiglieri.

Chiede ed ottiene la parola il Consiglière Prester, che comunica, che nella giomata

di ieri si è verificato, un fatto increscioso a causa del persistere dei rifiuti ingombranti

nelle via Michele Foderà,  angolo con Via Perez  126,  è  stata ostacolata la viabilità,

poiché è andato a finire un materasso sotto .una automobile.
``,.

Interviene il Consigliere Gulemi, che infoma il Consiglio che, su segnalazione dei

residenti, di Via Caduti dell'Otto Lugliol960,   è venuto a conoscenza che sono stati

incendiati sia i cassonetti RSU che quelli per la raccolta differenziata. A suo parere,

appare opportuno predisporre una nota per richiedè la bonifica del sito.

S'inserisce   nel   dibattito   il   Consigliere   Bruschetta,   che   sottolinea   che,   in

considerazione  delle  risposte  ricevute  dall'Azienda  AMG,  propone  di  inviare  una
jr^_

nota all'Ufficio Servizi Pubblici a Rete in cui si chiede il ripristino dell'illuminazione

pubblica in Via Sidney Sonnino n.°  11  e in Via Paratore n.° 29.

A11e  ore  9,20  esce  il  Presidente  Antonino  Santangelo. .Risultano  presenti  7

Consiglieri.

®,
Alle ore 9,42 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 6 Consiglieri.

•+
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Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
J,

11 Presidente alle ore 10,00 sospende la seduta per consultare alcmi documenti.

Presiede la seduta il Vice Presi Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore  10,10,  riapre  la seduta e  procede  alla  chiama dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,  Prester,

Quartararo, Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.                                     '

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4ffz. Jspetfz.vz. e /%#zz.o#z. p7.oposjfz.ve ", con

la  trattazione  della  mozione  avente  per  oggetto   "ZzecJJz.zzozz.o%  dz.  opere  per  /o

ca#cr/J.zzcJzj.o% cJe/ rrojjij}co "  a firma del Consigliere  Terranova' prot.  n.°  158029  del

21/02/2018, iscritta al punto 9 della griglia degli atti ispettivi.

Illustra la mozione il Consigliere Terranova, che spiega dove è ubicato l'incrocio,

che si trova tra Via Brasca e il Ponte Giafar; solitamente, in questo tratto, si creano

ingorghi,  soprattutto  quando,  le  auto  che  scendono  dal ponte  Giafar,  effettuano  la

curva  per  girare  a  sinistra,  anche  perché  la  segnaletica  orizzontale  non  esiste.  Si



chiede di installare uno spartitraffico, anche in via sperimentale, con cordonatura in

gomma, al fine di avere una corretta canalizzazione del traffico ed evitare incidenti.

Interviene il Consigliere Quartararo, che  concorda con quanto detto dal collega e

dichiara di votare favorevolmente la mozione, in quanto pone in risalto che, oltre ai

disagi   e   agli   incolonnamenti   dei   veicoli,   esistono   seri   rischi   per   la   pubblica
*

incolumità, visto l'alto potenziale di incidenti. Infatti ha potuto constatare di presenza

che,  chi  va  da  via  brasca  e  vuole  proseguire  per  via  Giafar,  taglia  1'incrocio

contromano,  rischiando  incidenti  fi-ontali.   Indubbiamente,  1'incrocio  necessita  di

essere  regolamentato  e  lo  spartitraffico  potrebbe  essere  un  valido  aiuto,  al  fine  di

evitare possibili incidenti. Auspica che 1'amministrazione dia seguito in tempi brevi a

quanto richiesto.

Prende la parola il Consigliere Ilardi, che evidenzia la necessita di regolamentare

detto  incrocio,  in  quanto  privo  di  segnaletica  e  spesso  si  sono  verificati  incidenti

anche mortali, ne sono testimonianza le lapidi che si trovano lungo la via. In questo

incrocio è ubicato anche un berEinaio e, non essendoci un'adeguata segnalazione, i

veicoli ne escono ad altissima velocità.  Si chiede all'amministrazione di dar seguito

alla richiesta, che non resti solo carta straccia.

S'inserisce   nel   dibattito   il   Presidente   che,   considerate   le   delucidazioni   dei

Consiglieri e vista l'importanza della mozione, pensa sia opportuno dare un percorso

prioritario alle mozioni che parlano di sicurezza e, una volta approvata, si demanda

alla  commissione  cultura  per  ulteriori  approfondimenti.  Invita  il  Pi.esidente  della

Commissione  Cultura  a  stilare  un  elenco  di  mozioni  già presentate,  concementi  la

viabilità per presentarlo agli organi competenti.



5

r  i| Presidente pone ai voti la mozione, approvata all'unanimità dei presenti alle ore

10,25.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 1030, chiude la seduta.

J,



\
letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

IISo«oscri«oa«estachecopiadellapresentedeliberazioneèstatapubblicataall'Albodiquestocentrocivicodali2SE2§|ti

primogiomofestivo,atuttoildedmogiomosuccessivo.

palemo, li

CERT [FICATO DI PUBBLICAZIONE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubb]icataall'AlboPretoriodiquestoComumdal

successivo.

Palemo, lì

IL SEGRETARIO

18   a tutto ii decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

LapresenteDeliberazioneèdivenutaesecutivailQ±S±|E_aseguitodipubblicaziomall'AlboPretorioedall'Albodella

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68cornma2

dello Statuto

Palemo, 1ì
IL SEGRETARIO


